

20 | SPORTS CONTRE-PIED

SPORT UNIVERSITAIRE Mérites du sport 2019

Les sportifs de l'Université de Lorraine l'ont bien mérité



L'heure des récompenses pour les sportifs de l'Université de Lorraine.

L'année dernière, cent soixante-six étudiants de l'Université de Lorraine ont été référencés comme sportifs de haut niveau, dont soixante-trois revendiquent un statut international. Des chiffres stables à l'unité près, qui sont évidemment de nature à inciter l'« UL » à poursuivre, voire à tenter d'accentuer ses efforts en matière d'accompagnement sportif et financier de ses athlètes, qui font briller ses couleurs sur

les compétitions nationales et internationales.

Depuis trois ans, l'université récompense ses ambassadeurs. La cérémonie a eu lieu mardi dernier, à Nancy, en présence des parrain et marraine de l'événement, le rameur champion olympique Pierre Houin et la poloïste internationale Lucie Cesca, de Pierre Mutzenhardt, le président de l'Université de Lorraine et Laurence Canteri, vice-présidente du conseil de la vie

universitaire.

L'occasion pour Sophie Pierron, coordinatrice du dispositif, d'égrainer les performances qui ont jalonné l'année 2018-2019. Et de croiser dans l'amphi « présidence », des sportifs à la renommée internationale, tels que le rameur Hugo Beurey ou la vététiste Coline Clauzure. Parmi tant d'autres, qui ont bien mérité les félicitations du jury.